
会長：安達
（中2）

○ 副会長：鄭（陳）
（高2）

○ 副会長：相澤
（中1）

○ 副会長：水町
（小5）

○ 副会長：下田
（小4愛）

☓ 議長：上田
（小4仁）

○

会計：張
（小4仁）

○ 会計：楊（林）
（小4愛）

☓ 監査：高橋
（小3愛）

○ 広報：魏（林）
（小5）

○ 広報：鄭（王）
（小1愛）

○ 書記：楊（許）
（小4愛）

☓

書記：香田
(小2愛）

○ 書記：森井
(小2愛）

☓ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：児玉
（小3仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：楊月
（小2仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：林
（小1仁）

○ 高3：中村 ☓

高3：李(周） ☓ 高2：波木井 ☓ 広報：陳（楊）
（高1）

○ 中3：丁 ○ 中3：林（許） ☓ 中2：金子 △

中2：大久保 ○ 中1：曽（陳） ○ 小6：國寄 ○ 小6：呂（徐） ○ 小6：阿鷹（王） ○ 小5：山田 ○

小4愛：馬渕 ○ 小4仁：舟根 ○ 小4仁：高 ○ 小3愛：柏 △ 小3愛：謝（王） ○ 小3仁：小林 ☓

小3仁：橋本 △ 小2仁：米沢 ○ 小1愛：奈良 ☓ 小1仁：廣川 ○

実行委員の担当範囲はまだ決まっていない為、日時意外の具体的詳細はまだ決まっていない

家長會　第　8  回　　定例会議　議事録

3)次年度の家長会役員について

出　　　席　　　者

場　　　　　所日　　　　　時

2015年　　　1月　　　10日　／　　9時　　　　00分

本　日　の　議　事

2)学校への寄付予定品物の調査状況

1)元宵湯円大会の進捗状況

３F　多功能教室

出席：30名、欠席：10名

4)卒業式のコサージュ作成

2)学校への寄付予定品物の調査状況の報告

議　　事　　内　　容

なお、予算について、今年度の予算残は\140,000だが、

バザーの売上金や今までのプール金があるので、予算残を使い切っても大丈夫との会計より報告があった

他に寄付をしたい物があるか意見を募ったところ、以下の通りの意見があった

小学部の役員から・・・加湿器（冬場の風邪やウィルス対策）　　1つあたり￥5，000以内の物

加湿器の設置の許可は寄付前に学校側に確認する

今年度は、スチール棚2つと、加湿器を全クラス（来年度17クラス分）を寄付することが可決された

1)元宵湯円大会の進捗状況

実施日時・・・3月7日（土）　授業終了後

寄付予定の品物・・・スチール棚（多攻能教室の後ろにある棚のサイズ）

次回役員会までに実行委員を決める

　　　　　　　　　　　　　1つ\26,500の物を2つ（計\53,000)、購入予定



3)次年度の家長会役員について

自分のクラスの人に声を掛けて次年度の役員を募集するように、会長より話があった

●書記の役職が必要か、議事録については個人で記録する、順番で議事録を作成する

※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2015年　　　2月　　　7日（　土　）　／　　　　9時　　　　30分　　　より

4)卒業式に使用するコサージュの作成

講師の先生を招き、10：00より卒業生、先生方が付けるコサージュの作成をした

　　　　　　　　　　　　【本部】会長、副会長（会長の補助役に必要な人数）、会計、監査

また、来年度からの家長会役会の運営について、以下のような意見も出された

●家長会の運営について考えると、2人が新人だと運営が大変

●1クラスの内、1人が次年度も続けて役員をした方が運営がスムーズ

●家長会を、本部とその他のクラス担当に分けて運営をしたらどうか

　※家長会　　　　　【各クラス】１－２名


